

# **Tag der offenen Tür im Tanzsportzentrum „Die Residenz Münster“**

Am kommenden Samstag, den 27.10.2012 veranstaltet der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ den Tag der offenen Tür. Ein abwechslungsreiches Programm erwartet die Besucher an diesem Tag. Von 14.00 bis 18:00 Uhr wird in bunter Reihenfolge die große Bandbreite des Tanzens im Verein gezeigt. Den Anfang machen die kleinen „Tanzkäfer“, gefolgt von den „Tanzenden Samtpfötchen und „Dancing Girls“. Neben Square- Dance gibt es auch Hip-Hop, Ballett, Jazzdance und Seniorentanz zu sehen. Breitensportler und Breitensport Seniorentänzer treten ebenso auf wie die Standardturniertänzer. Auch Kinderpaartanz steht auf dem Programm. Nicht zuletzt zeigen auch die Rock’n Rollis und Cool Movies ihr Können. Mit einem Breitensport Potpourri und den Lateinturniertänzern wird die Präsentation beendet werden.

Die Zuschauer können sich auf einen vergnüglichen und interessanten Nachmittag freuen! Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

Elisabeth Striegan-Böhm  
2012-10-23